
МОЛОДЕЖНЫЙ ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ
ПРИ ГЛАВЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ВЕЛИКИЕ ЛУКИ

ПРОТОКОЛ
четвёртого заседания Молодежного Общественного Совета при Главе

Администрации города Великие Луки

27 января 2020 г.                                                              г. Великие Луки

Присутствовали на заседании
члены Молодежного Общественного Совета                     - 7 чел.

Отсутствовали на заседании 
Члены Молодежного Общественного Совета   - 2 чел. (список прилагается)

На заседании отсутствовали члены Молодежного Общественного Совета:
1. Лавренов Дмитрий Игоревич
2. Фадеева Ксения Николаевна

На заседании присутствовали: члены Молодежного Общественного Совета (в
соответствии со списками)

Председательствующий: Иванов Ф.В. – председатель Молодежного 
Общественного Совета.

Сформирован  проект  повестки  дня  четвёртого  заседания  Молодежного
Общественного Совета. Предложил принять проект повестки дня за основу.

Принято единогласно.

Протокол вела
Васюцкая Я.С.



Повестка дня
четвёртого заседания Молодежного Общественного Совета при Главе

Администрации города Великие Луки

1.  Итоги  работы  Молодёжного  Общественного  Совета  при  Главе

Администрации города Великие Луки за 2019 год

Докладчики: председатель Молодёжного Общественного Совета - Иванов Ф.

В., члены Молодёжного Общественного Совета - Баринов А. С., Васильева А.

А., Мамедов Д. Т.

2. План работы Совета на 2020 год

Докладчик: председатель Молодёжного Общественного Совета - Иванов Ф.

В. 

3. Разное

Докладчик: председатель Молодежного Общественного Совета – Иванов Ф. В.

По первому вопросу:

СЛУШАЛИ:  Итоги  работы  Молодёжного  Общественного  Совета  при

Главе Администрации города Великие Луки за 2019 год

Докладывали: Иванов Ф. В., Баринов А. С., Васильева А. А., Мамедов Д. Т.

РЕШИЛИ: 
1. Информацию принять к сведению.

2.  Продолжить  активную  работу  над  проектом  школьного  телевидения
"TVшка"

Принято единогласно.

По второму вопросу:

СЛУШАЛИ: План работы Совета на 2020 год

Докладывали: Иванов Ф. В., Садченко В. П., Васильева А. А.

РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению

Протокол вела
Васюцкая Я.С.



2. Возобновить работу над проектом научного собрания "От способностей к

одарённостям".

3. Рассмотреть возможности расширения состава Совета.

4.  На  заседаниях  Молодежного  общественного  совета  обсуждать  вопросы
развития города и его благоустройство. 

5.  Посещать  заседания  Городской  думы  представителями  Молодежного
общественного совета.

Принято единогласно.

По третьему вопросу:

СЛУШАЛИ: Разное

Докладывал: Иванов Ф. В.

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

Принято единогласно.

Председатель

Молодежного Общественного Совета                Иванов Ф.В.

Протокол вела
Васюцкая Я.С.


